

★ まちづくり ニュース



ホームページ

<http://www.geocities.co.jp/HeartLand-Icho/3732/>

218号



2019年11月29日

常盤台の景観を守る会
常盤台まちづくり委員会

事務局 島田晴子 tel・fax 3960 - 3869

— 都心低空飛行問題について —

○ 11月陳情再提出

諦めることなくまた都心低空飛行の愚案に対して撤回その他を求める陳情を出しました。

陳情を審議する各議員は、表記の揚げ足取りをするのではなく、区民が陳情する意図を汲み取って充分審議を尽くしてほしいものです。

○ 都心低空飛行問題シンポジウム

第2弾

12月3日(火) 19時~21時

大井町きゅりあん1F小ホール

- ・講演 (杉江弘氏 航空評論家)
突然出てきた“3.5度降下角進入の不可解”に緊急再登壇
- ・トークセッション (各党派国会議員)
国交省への追及報告と今後の見通し
- ・訴えと支援要請 (市民団体)
住民投票条例、行政訴訟など各地で広がる新たな動きの訴え
<https://haneda-project.jimdofree.com/>

○ またオープンハウス型説明会

11月から国交省の説明会が第6フェーズとして始まりました。板橋区民には以下が近い会場です。是非行ってみてください。

- ・1/13(月・祝) 14時~17時
セブントウン小豆沢
- ・1/14(火) 14時~17時
セブントウン小豆沢
- ・1/15(水) 17時~20時
成増アクトホール



○ 図書館跡地に音楽ホールを!

前回、議員に対して説得力のある資料を提供できなかったため、2月の陳情に向けて準備中です。

ピアニストの滝澤三枝子さんはそんな悠長なやり方が我慢できずに単独で今回陳情を出されています。2月の陳情も署名をお願いするつもりですが、滝澤さんの署名運動にもどうぞご協力ください。

私たちは連絡を取り合いながらひとつの目標に向けて運動しています。

○ 米つきバツタの議会

10月の板橋区議会を傍聴しました。日本の議会は国会をはじめ、色々面白いことがあります。例えば、マイクに向かう議員が、右に一礼、左に一礼、議長に一礼、正面に一礼、これが登壇前と後に繰り返す、合計8回もぺこぺこすることでした。卒業式などの場合でも儀式張って権威主義で嫌なものです。議論を重んじるべき議会がこんな時間の無駄を墨守していることに驚かされます。正面の一礼だけで充分ではないでしょうか。

○ 板橋区でも都心低空飛行の勉強会

このたび「いたばしの空を守る会」が11月に発足。1月にこの問題を広く知ってもらう為に勉強会を計画することになりました。詳細はまたお知らせします。

常盤台の景観を守る会も、数年前にギャラリー一服部で秀島一行さんの講演と勉強会を開催しましたが、情勢の変化もあるので、直下の住民としての認識を改めて深めていただきたいと思います。

プロムナードとクルドサック

街灯の整備工事

土木工事事務所から当初しゃれ街協議会に街灯の整備工事の説明がありました。理事の中に景観を守る会の会員が何人かいたので、計画が現在の景観から後退する懸念から、常盤台の景観を守る会として区の都市景観係に相談したり、区長への手紙で見直しを要請しました。

ちなみにプロムナードの街灯は、一丁目は丸い腕、二丁目は直線の腕になっており、中途に四角の電灯が付いているものもあるし、ないものもあります。三、四本は水色の新しいものが混ざっています。一丁目の殆どは錆びた色に見えます。

これらを統一した街灯に整備する方針に異存はなく、電球をLEDに変える点、老朽化した電柱の取り替えは大いに賛成です。

しかし、提示された照明器具は、今までのクラシックな感じではなく、全く殺風景な感じで、安上がりの規格品かもしれません。都市景観としては後退してしまいます。

写真によく撮られるクルドサックについては来年度廻しとなるようですが、プロムナードについては微妙です。

よく考えると、常盤台のプロムナードの並木は、道の真ん中一列という特殊な形になっています。この並木の間配する街灯が、今のように腕を両側に出した形なのは、両側の道を照らすには理にかなったものでした。

何十年もこの街灯に親しんできた事や、住民が景観について訴訟やガイドライン作成などに努力してきた歴史を考えると欲しいものです。

Voice of tokiwadai への投稿

沢山の素敵なお店がなくなってしまうのは残念です。常盤台のシンボルとして作ったもので昼の景観ばかりでなく夕方や夜の景観もとても良いと思います。板橋区であんなに洒落た景観はありません。よって板橋区のシンボルでもあると思います。是非あのような景観を残してほしいと思います。

まちづくりニュース二一七号を読んだ住民からこういう声が寄せられました。この投稿のよりに、常盤台全体に今あるようなクラシックな街灯を望む声が多いのではないのでしょうか。

大学生のゼミ発表用調査

久しぶりに大学生が研究にきました。法政大学の地理学科だそうです。法学科・社会学科・建築科などの学生が殆どで、地理学科は珍しく、卒業後は国土地理院やゼンリンなどに就職するそうです。大変礼儀正しい人達で、街歩きをしたり資料をスマホに撮ったりしていきました。

あなたの欲しいお店は？

いよいよときわ台駅の脇に成城石井やポポラマーマが開店するようです。

街の人がほしがっているお店は？

*手造りパン屋 *お寿司や *ラーメン屋

*コーヒー店(スタバ・上島・タリーズ)

などのようです。いずれも美味しい事が条件ですが...

常盤台公園のはなづくり

十一月十五日に花の苗が届き、それと同時にチューリップの球根植えをしました。夏の末に補充したマリーゴールドが元気になっていたので、後方に植え直して、春まで頑張つて貰うことにしました。

全体的に台風のせいで樹木が何本も切られた為に、寂しい感じになりました。トウカエデの木の葉っぱを秋に剪定してしまつたので、落葉が少ないせいか、花の周りがきれいです。

そのかわり、雨の後の花壇にひっかいたようなほじつたような跡が見られません。乾いている時はスズメの砂浴びとかネコのトイレの跡かと思いますが、人が踏んだとも思えず不思議です。その下にはチューリップの球根が眠っているの、ちよつと心配です。

保育園の子ども達が乳母車に乗せられたり保育さんに手を引かれて来るのは可愛いものです。目が合うと、この世に生まれてきたのが楽しくて仕方が無いような笑顔で、こちらにも笑顔が伝染します。

ベンチの大人がタバコの吸殻を落としたり、煙の被害を受けさせることにもなり、百害あって一利なしなのに何故やめられないのか解りません。

